

6月のさくらんぼクラス(月・木)

少しずつ園生活の流れが身についてきて、朝や帰りの準備を一人でする姿が増えてきました。園の歌を歌う姿や名前呼びで「はい！」と答える姿も見られるようになってきました。排泄についても、パンツで過ごし、トイレでできた日もありました。毎日の積み重ねで一步一步成長していていることを日々感じることができています。一人でできることが増えてきたので、次は『友達と一緒に』する楽しさも感じられるように取り組んでいきたいと思っています。



絵の色を見て「赤！」と言ったり、バナナの絵を見て食べる真似をしたり、絵本を見て、喜んだり、考えたり…。心豊かに育っています。



あじさい制作の日。本物を見て研究中。色のグラデーションに気付き、「なんでこっちと色が違うのかな。」と不思議そうに見ていました。「なぜ？」と思うことはとても大切なことです。子どもの「なぜ」を聞き逃さずに関わることを大切にしていきたいです。



手形であじさいの葉っぱを表現しました。みんな絵の具に触れるのにも慣れてきましたね。やってみたくことが増えて嬉しい様子です。



クレヨンで雨を描いて、折り紙をちぎって貼ってあじさいの完成！ちぎるのは少し難しかったですが、繰り返すことで感覚を覚えたようでした。

🌟 6月生まれのお誕生日会 🌟
みんなでお祝いしたよ！おめでとう！
お祝いする人も嬉しい気持ちになったね😊



片付けも自分たちでできるようになりました。「お片付けだよ。」の声にすぐ反応して、あっという間に片付けます。先生達の片付けの手伝いもしてくれました。



「ここだよ。」と教え合いながら朝の準備をする姿も見られるようになってきました。一緒にする楽しさや喜びを味わう時間も増えてきました。



大きな紙にお絵描きをしました。紙を見た途端大喜びで、いつもより大胆に手を動かしていました。白い所を見つけて描く場所を変えるなど、積極的に楽しむ姿が見られました。

